



WELTTAG SEELISCHE GESUNDHEIT

Familie und Psychose: gemeinsam einsam

Psychosen sind ein nach wie vor rätselhaftes Phänomen. Was ist das überhaupt? Großartige Horizont-Erweiterung oder leidvolle Erkrankung? Genie oder Wahnsinn? Oder beides? Klischees und Vorurteile sind weit verbreitet, Psychosen allerdings auch.

Eigentlich müsste jede/r im Verwandten- oder Bekanntenkreis Betroffene kennen. Grund genug also, sich auf das Rätsel einzulassen. Gabriele Glocker ist dem Phänomen seit Jahren auf der Spur. In einem Mosaik von Texten, Musikstücken und Bildern möchte sie das Erleben von Psychosen aus verschiedenen Perspektiven beleuchten: Wie erleben Betroffene und wie die einzelnen Familienmitglieder die seelische Erschütterung? Was macht das mit ihnen, wenn es nicht mehr gelingt, sich die unterschiedlichen Wahrnehmungen gegenseitig mitzuteilen? Und welche Rolle spielt dabei die Resilienz?



14. Oktober 2025
18:00 Uhr



Saal im Haus Bethlehem
Konviktstraße 19 Sigmaringen



Eintritt frei - Spenden willkommen

Arbeitskreis Welttag seelische Gesundheit:

- Inklusions und Integrationsfachdienst Sigmaringen Arkade-Pauline 13 gemeinnützige GmbH
- Caritasverband für das Dekanat Sigmaringen-Meßkirch e.V.
- Sozialtherapeutisches Zentrum de' ignis Wohnheim
- Landratsamt Sigmaringen
- Informations-, Beratungs- und Beschwerdestelle für den Landkreis Sigmaringen mit Patientenfürsprecherin
- SRH Kliniken Sigmaringen, Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik
- Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung (EUTB)



Landesbank
Kreissparkasse